
2 Pièces

50 m²

Réf. R1860

Prix NC

Mougins
Appartement à louer (06250)
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Situé  au  Cœur  du  prestigieux  golf  de  mougins,  cet  appartement  offre

un  cadre  de  vie  exceptionnel.  Il  se  situe  dans  une  résidence  sécurisé

avec piscine et  régisseur  et  bénéficie  d'une belle  terrasse exposé sud

avec vue sur le golf, les collines de mandelieu et l'esterel. l'appartement

se compose d'une grande pièce de VI,  d'une cuisine,  d'une chambre

avec  sa  salle  de  bain  et  de  toilettes  indépendantvous  bénéficierez  de

tarifs préférentiels pour les green-fees et le spa. Nous consulter pour le

prix.

Located in the heart of the prestigious mougins golf club, this apartment offers an

exceptional  living  environment.  It  is  located  in  a  secure  residence  with  swimming

pool and caretaker. It benefits from a beautiful south-facing terrace with views over

the  golf  course,  the  hills  of  mandelieu  and  the  esterel  mountains.  The  apartment

comprises a large living room, kitchen, bedroom with bathroom and separate toilet.

Preferential rates for green fees and spa. Please contact us for prices.

ROYAL REAL ESTATE

424, Avenue du Roi - 06250 MOUGINS
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